
                 A CHACUN SON ÉTOILE BLEUE

Pour un projet à long terme, de cette envergure et avec cette multiplicité 
d’Étoiles, un partenariat sera mis en place avec des collectifs et des DJ’s  
français de renom, en tant que mécènes, parrains et collaborateurs.

Nous solliciterons également et mettrons  à contribution les pouvoirs publics tels 
que le Ministère de la culture via les DRAC avec le dispositif SMAC ( scènes de 
musiques actuelles)

le Ministère des solidarités et de la santé, le Ministère de la jeunesse et des 
sports, le Ministère de l’éducation nationale ainsi que les collectivités locales. 

Et ce sans oublier tous les mécènes et sponsors (fournisseurs en boissons) qui 
gravitent autour de la culture et de la mode ainsi que tous les médias, dont ceux 
spécialisés dans la musique électronique.
                   
                        Nous ne serons pas seuls dans cette aventure.

Chaque Étoile Bleue sera confiée à l’un de ces grands noms du mix, par style de 
musique, ainsi qu’à des collectifs dans chaque département.

                              Pour vous citer quelques exemples d’artistes

 DJ Snake / Tchami / Bob Sinclar / Daft Punk / Cut Killer Laurent Garnier 
Dee Nasty / Jack de Marseille / Martin Solveig Offenbach / Florian  Picasso  
Sidney / David Guetta / Madéon C2C /  Dj Abdel    Dimitri From Paris Paris... 
etc !!!



Ce sont tout autant de DJs français pionniers qui ont fait les beaux jours des 
musiques mixées en les faisant connaître et en faisant vibrer de nombreuses 
pistes de danse. 

Chacun d’entre eux, dans son style de musique, a contribué à sa promotion, sa 
diffusion, son essor jusqu’à leur rayonnement actuel, sans oublier la nouvelle 
génération montante.

Toutes les étoiles porteront leur nom par remerciement et reconnaissance. 
Également pour les identifier facilement partout où elles seront implantées. 

Elles seront ouvertes aux collectifs de toute la France par roulement en 
attendant leurs étoiles.
Prenons pour exemple Joachim Garaud. L’Étoile de Saint-Nazaire portera son 

nom. Elle sera ainsi baptisée : l’Étoile Bleue Solidaire Joachim Garaud.

Cet artiste est un célèbre Dj à l’échelle mondiale qui a fait ses débuts dans les 
années 90. Il joue à l’international et est originaire de la région Nantaise. Nantes 
se trouve à 60 km de Saint-Nazaire.



Cependant rien ne sera arrêté et gravé dans le marbre.

Un audit sera effectué avant toute décision en concertation autour de chaque 
étoile nouvellement créé avec les associations et collectifs de musique 
électronique qui pourraient avoir le dernier mot sous forme de tirage au sort ou 
plébiscite, et pourquoi pas un vote du public, tout restera ouvert. 

Vos autres suggestions seront toujours les bienvenues. Afin de mettre tout le 
monde d’accord et convenir à un large consensus.

En périphérie de la région parisienne, en Île-de-France on pourrait voir 
s’implanter près de 12 Étoiles. Chacune d’entre elles correspondrait à un genre 
musical :                                                 

● Gospel house

● Deep-House / Smooth Jazz

● Rap / Hip-hop / RnB / Soul-funk

● Edm : Electronic Dance Music



● House / Acid-house / Garage

● Trance / Techno / Hardstyle

● Mix ethnique & Musique du monde & Didgeridoo

● Mix Antillais & Africain

● Mix Orientale

● Mix Latino

● Mix Brésilien

● House & Slam

Les médias spécialisés dans le domaine de l’électro pourraient posséder leur 
propre Étoile, tels que: Radio FG, les magazines Trax, Tsugi, Dj-Mag, le 
Weather Festival ou encore l’ association Technopol, etc.

Pour ce faire, 25 à 55 Étoiles seront disponibles, et leurs implantations sur tout le
territoire formeront alors la grande famille solidaire du mix étoilé.

Voici un  témoignage du collectif électro parisien RAW qui a participé à une 
soirée caritative de l’association Fée croquer en mars 2017. 

RAW : « Ça peut être un bon moyen de faire un premier pas vers le monde 
associatif. Le concept montre bien qu’on peut allier solidarité et plaisir et utiliser la
fête comme outil fédérateur ». Source : Magazine Trax

Pour terminer ce chapitre, il nous paraît très important d’aborder les 
potentielles inquiétudes des organisateurs de soirées électro ou de festivals. 

Nous tenons à souligner que nous ne léserons et ne concurrencerons personne, 
car nous veillerons à travailler bien au contraire conjointement et très 
étroitement, dans chaque ville, avec les structures et producteurs de toute 
envergure. 

Et bien au contraire tout le monde aura sa place et personne ne sera mis de côté.

Nous mettrons en place des partenariats et collaborations de long terme tout 
azimut pour la gestion de ces soirées. Ces différents acteurs pourront organiser 
leurs soirées dans chaque Étoile, car celles-ci seront à leur service et disposition.



Ces derniers pourront justement délocaliser leurs soirées dans toutes ces Étoiles 
il n’y aura plus d’obstacles pour trouver un lieu d’accueil. 

Avec toutes ces Étoiles, toutes ces problématiques de pénuries d’espaces seront 
enfin comblées et résolues, car ces structures solidaires seront disséminées 
partout en France. 

Ce sera au contraire une force et un atout pour le rayonnement de toutes ces 
Étoiles que de travailler avec des organisateurs pointus et expérimentés.


